

3月

ワールド活動 3月2日



3学期のワールド活動では、日本語学級に在籍している児童が住んでいた国やゆかりのある国について発表しました。今年度のテーマは、世界遺産でした。全員が、日本語学級で学んだ成果を発揮することができました。

なかよし班活動 3月4日



3月4日は、今年度最後のなかよしタイムでした。みんなで給食を食べたあと、5年生の班長さんが考えてくれた遊びを行いました。5年生も班長として活動するのが2回目ということで、スムーズに動くことができました。みんなで仲良く遊んだ後は、振り返り。1年間リーダーとして頑張ってくれた6年生に各学年から感謝の思いを伝えました。来年のなかよし班も、みんなで協力して今年以上に楽しいものにしてほしいですね。

6年生を送る会

3月5日

校旗・鼓笛の引き継ぎ



昨年から1年間、6年生が行ってきた伝統の鼓笛隊、校旗とともに立派な態度で引き継ぐことができました。来年度、最高学年として活躍してくれることを楽しみにしています。

6年生を送る会

3月5日

校旗・鼓笛の引き継ぎ



(一人一人名前を呼ばれ拍手の中入場した6年生)



<1年生>

1年間、本当にお世話になった6年生。5年前にタイムスリップしてもらって、1年生の頃を思い出してもらいました。



<2年生>

6年生と一緒に踊った「ムーブイグ、オン」一生懸命練習して、6年生と一緒にできて楽しかったです。



<3年生>

3年生は、6年生に向けて応援団になり、エールを送りました。詩とリコーダー演奏もプレゼントしました。



<4年生>

4年生は、お世話になった6年生へ感謝の気持ちを込めて、劇と歌のプレゼントをしました。



(4年生が作った花のアーチの中を退場する6年生)